

Amour, force et dignité

Au matin du vendredi 3 octobre 2014, à l'âge de 70 ans,

Jean-Luc JOTTERAND

s'en est allé rejoindre sa fille Sarah.

La tristesse affecte :

Son épouse,

Marianne **Jotterand-Lüthi** à Bière ;

Ses fils et belles-filles,

Nicolas et Séverine **Jotterand-Decrausaz** à Bière ;

Pierre et Beata **Jotterand-Roch** à Philadelphia, USA ;

Luc-Frédéric **Jotterand** à Mollens ;

Ses petits-fils adorés, Louis et Tristan à Bière ;

Ses sœurs et son frère,

Claudine **Jotterand** à Pompaples ;

Danielle et Michel **Agassiz-Jotterand** et famille à Yverdon ;

Denis **Jotterand** et famille à Vaulion ;

Sa belle-maman,

Trudi **Lüthi-Müller** à Linden ;

Ses belles-sœurs et beaux-frères en Suisse allemande.

La cérémonie d'adieu se déroulera au temple de Bière le lundi 6 octobre à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30, suivis de l'ensevelissement.

Jean-Luc repose à la maison, au Prieuré, entouré des siens.

En la mémoire de Jean-Luc, vous pouvez adresser vos dons à la Paroisse du Pied du Jura, CCP 17-408718-5

Domicile de la famille : Vy de Ballens 29, 1145 **Bière**.

L'amour ne meurt pas

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.